
COMUNICATO 
Incontro sindacati/amministrazione su ...Trasferimento erogazione stipendi 

dall'UNEP al MEF 

 

 

Il 15 ottobre u.s.,  
  
le organizzazioni sINDACALI sono state convocate dal Direttore al Bilancio dott.Belsito 

presso il Ministero della Giustizia per essere informate sull'imminente trasferimento al 
Ministero dell'Economia delle competenze in materia di pagamento degli emolumenti stipendiali 
in favore degli ufficiali giudiziari, attualmente in capo al dirigente U.N.E.P. in virtù della legge 
n.296 del 2007. 

 
Il Direttore Belsito, ha precisato che l'argomento all'ordine del giorno non costituiva oggetto di 
contrattazione sindacale, puntualizzando inoltre il carattere puramente informativo 
dell'incontro. 
Ciò nonostante alcuni rappresentanti sindacali hanno preso il pretesto per fare della riunione 
uno strumento di propaganda. 

  
Trascurando il fatto che in questi tre anni nessun sindacalista si è preoccupato di far 

presentare una proposta di emendamento alla legge 296 del 2007, il sindacalista che si 
definisce "maggiormente rappresentativo" nel difendere le specificità dell'ufficiale giudiziario, si 
è dimenticato che se oggi ci troviamo in questa situazione è grazie a lui ed ai tanti come lui.  

  
Nel marzo del 2009 gli stessi personaggi, convocati in commissione giustizia del Senato, 

avevano affermato che gli U.N.E.P., erano il fiore all'occhiello della giustizia e che tutto era 
efficiente e funzionante, senza alcuna defezione e problema. 

Oggi improvvisamente si sono accorti dell'ennesima spoliazione di funzioni, con 
l'esternalizzazione della contabilità, unico residuo fossile di una professione quasi estinta. 

 
l'AUGE in persona del suo Vice Presidente Andrea Mascioli, ospite della delegazione CISL, 
ha presenziato a questo incontro, evitando ogni commento, ma constatando la povertà di idee 
di coloro che si proclamano difensori di una categoria speciale: se la categoria potesse 
assistere a questi incontri con l’amministrazione si renderebbe conto del perché oggi siamo in 
una situazione difficile …. Drammatica. 

  
La discussione poi si è spostata su un argomento molto più importante dei problemi che 

assillano gli ufficiali giudiziari: il monitoraggio delle quote sindacali nel nuovo sistema 

retributivo, e quì è terminata la riunione.  
  
Questo quadro sconfortante è il risultato di anni di divisioni interne e mancanza di 

progetti credibili. A parere dell'AUGE, è necessario recuperare credibilità sindacale e per questo 
ha deciso di mettere a disposizione delle sigle sindacali le sue competenze, che l'hanno portata 
ad essere l'unica associazione italiana di ufficiali giudiziari riconosciuta in ambito nazionale ed 
internazionale. Ora è necessario che anche nel nostro Paese avvenga una modernizzazione che 
in altri Paesi ha già avuto luogo, e la CISL si è detta disposta a recepire il nostro messaggio 
avvalendosi della nostra preziosa collaborazione per un nuovo approccio alle problematiche 
unep.  

  
Sarebbe opportuna una convergenza di tutti per un rilancio forte della categoria, fuori 

dalle divisioni e dalle faide. 
  
Un affettuoso saluto a tutti 

 


